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星期五

平桥区竹签窨井盖昨日已被更换

平桥区市政管理服务局称竹签井盖产权属于河南省有线电视集团信阳分公司
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信阳消息（记者 张方志）

6

月

25

日，

有网友发微博称平桥区平西路上的一个

窨井盖破损后露出了竹子“筋骨”，引起

了当地市民的关注， 并纷纷质疑竹签井

盖涉嫌偷工减料， 是对广大市民安全的

不负责。针对此事，本报进行了报道。

6

月

27

日下午， 本报记者就竹签井盖事件采

访了平桥区市政管理服务局。

当日

15

时

20

分， 记者在前往平桥

区市政管理服务局的途中， 看到两位工

人正在对平桥中心大道上的竹签井盖进

行更换。 在施工现场，记者发现不仅要更

换的井盖是用竹子做的“筋骨”，就连窨

井的井框“筋骨”也是用竹子做的。 据现

场施工的工人介绍， 这样的井盖一般会

被用在很少有车辆经过的地方， 比如小

区里，但是现在却被放在城区道路上，确

有不妥。 不过，据工人介绍，他们于

27

日

上午更换下来的

4

个竹签井盖虽然是在

城区道路上，但全部位于人行道上，不在

非机动车道上，更不在机动车道上。 另据工

人介绍，

27

日上午他们已经更换了

4

个竹签

井盖，而且当天下午还要更换

4

个。

随后，记者与平桥区市政管理服务局

办公室的汤主任取得了联系。据汤主任介绍，

这些竹签井盖的产权属于河南省有线电视

集团信阳分公司。 “

26

日上午接到群众反

映后， 市政局立即派出技术人员前往现

场查看，经现场查明，破损且质量不合格

的井盖属于河南省有线电视地下线路管

道井盖， 其产权属于河南省有线电视集

团信阳分公司。 区市政局立即与该公司

联系，通报了井盖破损情况，并要求该公

司立即更换合格井盖。 同时市政局为安

全考虑， 在破损井盖处设置了临时性警

示标志，当日

17

时许，该公司已将破损

井盖更换成新的合格井盖。 ”汤主任说。

东双河镇将优先考虑该桥除险拓宽问题
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信阳消息 （见习记者 周亚涛 实习生 张宏

信）

6

月

26

日， 本报在

A4

版以 《

0.4

米宽险桥走了

30

多年 东双河镇付河村村民盼望踏实过河》为题，

报道了东双河镇付河村村民

30

多年来一直走险桥

的问题。

6

月

27

日，东双河镇政府通过邮箱向记者发来

《东双河镇关于付河村杨湾组付家河桥有关情况》的

报告。报告显示，付家河桥系付河村于

20

世纪

70

年

代因筹措不到足够资金而修建的一座临时便桥，该

桥的建设、管理主体是付河村，通过该桥向南再走约

200

米即到村部和村卫生室。 付河村绝大部分村民

都通过“村村通”道路出行，主要是靠近河道的部分

村民为过河办事可操近路而选择走便桥， 而不选择

“绕”道安全而行，付河村没有在桥两侧设立安全警

示标志，也未在实施“村村通”工程以后，对该危桥采

取拆除、封闭等相关措施。

近年， 原分管交通的副镇长多次向上级交通部

门反映过危桥整修的问题 （包括镇卫生院南侧的一

座危桥），因不是镇级主干道、桥梁，达不到上级立项

的标准，所以未争取到上级资金来整修该桥。考虑到

今年的“一事一议”资金即将到位，镇里将优先考虑

解决该桥梁的除险或拓宽问题。 同时镇党政办已在

第一时间通知付河村委会要在该桥醒目处设立警示

标志，要求行人绕行，以防不测。 并建议付河村以此

项目为重点积极申报“一事一议”项目资金或者建议

有关部门对此存在安全隐患的便桥进行拆除。

对于该险桥何时进行改造， 如何进行除险或者

扩宽，本报将继续关注。

图为工人正在更换平桥中心大道人行道上的竹签井盖。
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